



## Missions Méditerranée 2024 du Seaquarium Institut Marin

*Le Seaquarium Institut Marin part en expédition en Méditerranée de part en part. Le Seaquarium Institut Marin lance ses deux projets d'exploration marine dans le cadre des expéditions "Méditerranée 2024", avec un objectif ambitieux : redécouvrir la Méditerranée dans toute sa diversité et sa richesse.*

### Expédition Gökova - Turquie: Tournage d'un film pédagogique sur l'Aire marine protégée de Gökova du 23 avril - 3 mai

Dans le cadre de cette expédition, une équipe de scientifiques dirigée par *Gwennais Fustemberg*, médiatrice scientifique au Seaquarium Institut Marin, se plonge dans la découverte de l'écosystème marin unique de l'Aire marine protégée de Gökova, en Turquie qui nous accueille pour ce projet au cœur de l'AMP. Accompagnée par *Serena Pennetti*, une experte de la région, l'équipe composée de *Skander Bouderbala* et *Quentin Van Den Bongaard*, vise à comparer la biodiversité de la Méditerranéenne orientale avec celle de la Méditerranée occidentale. Cette expédition permettra de collecter des données pour la préservation des habitats marins et de sensibiliser le public à l'importance des aires marines protégées.

Les Aires marines protégées (AMP) sont des espaces délimités en mer qui répondent à des objectifs de protection de la biodiversité marine et qui favorisent la gestion durable des activités marines. Au sein des AMP, diverses mesures sont mises en place pour protéger les espèces et les habitats marins. Cela peut inclure des restrictions ou des interdictions concernant la pêche, les activités nautiques, ainsi que l'ancrage des bateaux, par exemple.

Les AMP représentent aujourd'hui 8%\* de la Méditerranée dont 0.04% en protection forte. Le public participe au financement des aires marines par l'achat de leur ticket d'entrée au Seaquarium Institut Marin, qui reverse une part au Medfund, fond de dotation pour les Aires Marines Protégées.

\*sources MAPAMED 2019





SEAQUARIUM  
INSTITUT MARIN

LE GRAU DU ROI

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

25 AVRIL 2024



## De la Méditerranée Orientale à la Méditerranée Occidentale

### Expédition en Méditerranée : Cap sur la Mer d'Alboran du 4 mai au 23 mai

L'expédition Cercle Aventure débutera le 4 mai avec le départ du Grau-du-Roi en direction d'Estartit pour une plongée dans la réserve marine, avant de mettre le cap sur Almeria jusqu'au 12 mai. En se concentrant sur des zones stratégiques telles que la Mer d'Alboran où les équipes étudieront la présence des espèces marines, l'expédition vise à approfondir la connaissance des écosystèmes méditerranéens.

#### Observation de la faune marine en surface et en plongée à bord du voilier *Mutuallogistics*

Trois binômes de médiatrices, Elodie et Alice, Laura et Emilie, Chloé et Cannelle, se relayeront pour observer, grâce à des protocoles scientifiques, toutes les espèces visibles en mer, la biodiversité immergée et émergée de méditerranées.

**Tout au long de ces expéditions à la fois en Turquie et en Méditerranée française et espagnole, nos équipes vont plonger au sein d'AMP et en dehors des AMP.**

**Est-ce qu'une différence est notable sur la richesse et la diversité des espèces ?**



**Cette aventure scientifique sera également une mission de sécurité et de responsabilité sociale, avec la préparation des équipes aux gestes qui sauvent en partenariat avec l'application "Staying Alive".**

Pour le Départ le **Samedi 4 Mai**, un petit déjeuner convivial sera organisé au départ de Port Camargue pour venir rencontrer l'équipage du Seaquarium Institut Marin et Cercle aventure. L'évènement aura lieu de 10h à 12h à la Capitainerie de Port Camargue.

**Rendez-vous le Samedi 4 avril au « Spot » de Port Camargue à partir de 10h.**

Contact média:

[elodie@seaquariumpro.fr](mailto:elodie@seaquariumpro.fr)

Avenue du palais de la mer

30240 Le Grau du Roi, France

Tél: 04 66 51 57 57